

sant connître aux abonnés chaque mois, les évènements principaux qui le concernent ; de tenir les familles du diocèse au courant des faits religieux qui s'y passent, en un mot, de semer dans les âmes, de bonnes pensées que sainte Anne par ses soins, fait germer, croître et fleurir. Aussi nos premiers remerciements sont à la bonne sainte Anne.

Mais après elle, c'est vous que nous remercions, zélateurs et zélatrices qui travaillez avec nous à répandre de plus en plus ces quelques pages consacrées à sainte Anne. Vous prouvez à cette grande Sainte que vous l'aimez, puisque vous vous dévouez pour elle. Oh ! comme elle vous le rendra !

Et vous aussi chers abonnés, qui donnez chaque année au MESSAGER DE SAINTE ANNE, une somme modique il est vrai, mais que vous seriez libres d'employer à d'autres fins, nous vous remercions. Vous prouvez aussi à sainte Anne que vous l'aimez puisque vous donnez pour sa gloire. Aussi vous avez un droit particulier à sa puissante protection et à notre reconnaissance.

A MM. les curés aussi nous devons des remerciements. Leur haut encouragement vaut beaucoup au MESSAGER. Nous les remercions de nous faire bénéficier à la fois de leur constance à recevoir le *Messager*, de leur zèle à répandre notre humble publication, de leur bienveillance à nous communiquer les nouvelles religieuses des différentes parties du diocèse, nouvelles dont la publication, nous l'espérons contribue à y entretenir la vie de famille, et de nous témoigner leur satisfaction en voyant la mère de la Sainte Vierge plus aimée, grâce à nos faibles efforts. Cet encouragement donné à notre publication rencontre le désir de Mgr l'Evêque, qui, à notre connaissance